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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit mehreren Wochen befindet sich beinah dauerhaft an den Abfahranzeigen der Hinweis, dass 

aufgrund von Personalengpässen mehrere planmäßige Fahrten nicht bedient werden können. 

Besonders betroffen davon ist die Stadtbahnlinie 3. 

 

Es wird daher um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Wie hat sich die Personallage der EVAG in den vergangenen 10 Jahren entwickelt? (Bitte 

aufgeschlüsselt nach Jahren) 

2. Welche konkreten Maßnahmen hat die EVAG bislang getroffen, um dem fortdauernden 

Personalmangel entgegenzuwirken? 

3. Welche weiteren Maßnahmen wird die EVAG kurzfristig, mittelfristig und langfristig 

ergreifen, um den akuten Personalmangel abzubauen und alle Abfahrtzeiten der 

Straßenbahnlinien abzusichern? 

Anlagenverzeichnis 

 

 

25.10.2024, gez. i. A. xxxxxxx    

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Frau Rottstedt 
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